



NOTA DE PRENSA

La Organización Colegial de Enfermería establece estrategias comunes de comunicación para las principales reivindicaciones de la profesión

- **El Consejo General y los colegios oficiales de Enfermería celebran la segunda Cumbre de Comunicación para mejorar la gestión de la comunicación y analizar las nuevas herramientas tecnológicas que permitan transmitir, de forma clara y eficiente, las principales necesidades y reivindicaciones de la profesión.**
- **En estas jornadas de trabajo, celebradas el 12 y el 13 de marzo, se han reunido los departamentos de comunicación de 24 colegios provinciales y consejos autonómicos de enfermería. En total, han participado 35 periodistas y comunicadores.**
- **Florentino Pérez Raya, presidente del CGE, ha aprovechado la ocasión para reclamar la unión de toda la profesión: "hemos de ir todos a una, ir al unísono y transmitir los mismos mensajes para, en la medida de lo posible, aunar criterios y argumentos para reivindicar el gran papel que desempeñan las enfermeras de este país".**

Madrid, 13 de marzo de 2024.- La Organización Colegial de Enfermería – integrada por el Consejo General de Enfermería, los consejos autonómicos y los colegios provinciales de enfermería- han celebrado la segunda Cumbre de Comunicación a favor de la profesión enfermera para formar, compartir y extrapolar buenas prácticas en la gestión de comunicación con el objetivo de transmitir de forma clara y eficiente las principales necesidades y reivindicaciones de la profesión y la puesta en valor del trabajo que los más de 335.000 enfermeras y enfermeros realizan por la salud y bienestar de la sociedad. La sede del Consejo General de Enfermería en Madrid ha sido el escenario de estas jornadas que ha reunido a los departamentos de comunicación de 24 colegios provinciales de Enfermería. En total, han participado 35 periodistas y comunicadores.

Las jornadas de trabajo, celebradas el 12 y 13 de marzo, han servido para aunar esfuerzos en favor de la defensa de la profesión enfermera, así como para establecer estrategias comunes para las principales reivindicaciones de la profesión y para concienciar sobre la imprescindible labor de las enfermeras y enfermeros en todo el territorio nacional.

El presidente del Consejo General de Enfermería, Florentino Pérez Raya, ha aprovechado la ocasión para reclamar la unión de toda la profesión. "Hemos de ir todos a una, ir al unísono

y transmitir los mismos mensajes para, en la medida de lo posible, aunar criterios y argumentos para reivindicar el gran papel que desempeñan las enfermeras de este país". Como ha señalado Pérez Raya, "la Organización Colegial de Enfermería y las enfermeras de este país lleva reivindicando temas cruciales para las profesionales y para la sociedad. En este contexto, la comunicación juega un papel fundamental para la concienciación y puesta en valor de la profesión".

Así, las sesiones también han incluido una puesta al día sobre los principales temas que ocupan y preocupan a las enfermeras: la prescripción enfermera, la reclasificación profesional, la escasez de profesionales, las especialidades de enfermería o los diplomas de acreditación avanzada, entre otros. Además, la ruta enfermera que está recorriendo toda la geografía española, organizada por la Organización Colegial en su conjunto, ha tenido un lugar destacado en los debates, tanto para analizar la repercusión ya obtenida, como para preparar las siguientes etapas, pues seguirá su recorrido hasta el próximo mes de junio.

Comisiones

En la reunión del año anterior se crearon tres comisiones de trabajo: comunicación corporativa, audiovisuales y redes sociales. Así, estas jornadas han servido para realizar sesiones simultáneas para avanzar en argumentarios comunes de las reivindicaciones claves de la profesión, protocolos para la realización de actos y eventos, cómo posicionar mejor los contenidos enfermeros en los medios de comunicación, dinamizar contenidos en redes sociales o el intercambio de vídeos e imágenes para lograr una mayor pluralidad en la representación de las enfermeras a nivel nacional.

También se ha trabajado en nuevos canales de comunicación a través de WhatsApp, en conocer el potencial de herramientas y plataformas de comunicación como Luzia, de inteligencia artificial, y se han presentado las ideas y proyectos puestos en marcha por los distintos colegios de enfermería y por el propio Consejo General de Enfermería.

De cara a la celebración de la próxima jornada, en 2025, se ha acordado celebrar reuniones telemáticas periódicas de las distintas comisiones para seguir avanzando en los temas propuestos.